

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Hasil dari studi pustaka dan hasil dari pengumpulan data mengenai topik perancangan buku tersebut, penulis menyimpulkan bahwa banyak dari pecinta musik, khususnya dalam gaya musik jazz tidak mengetahui perkembangan musik jazz di Indonesia dari zaman ke zaman. Namun, terbukti bahwa minimnya buku yang perkembangan musik jazz di Indonesia. Dengan minimnya dokumentasi sejarah, semakin banyak masa lalu yang emas terlupakan.

Maka dari itu, penulis telah merancang buku informasi mengenai perkembangan musik jazz di Indonesia, yang berisi dua era yang berbeda, serta musisi-muisi yang ternama pada zamannya. Solusi tersebut bertujuan sebagai sumber media informasi buku, agar masyarakat dapat lebih mengenal musisi jazz di Indonesia, sehingga musik jazz di Indonesia dapat lebih diapresiasi oleh masyarakat. Buku dipilih sebagai media utama karena media informasi buku merupakan sumber informasi dan dokumentasi yang bersifat kredibel, dan abadi

5.2. Saran

Teruntuk mahasiswa yang ingin melakukan perancangan untuk membuat media informasi buku, sebaiknya dari awal sudah mencari yang memiliki argumen yang kuat untuk di bahas, dan harus menentukan target yang tepat. Proses mencari data dan observasi memang sulit untuk dicari, dan butuh *effort* untuk mendapatkan

data yang kredibel dan *valid*. Konten pada dalam buku harus diperiksa terlebih dahulu oleh seorang ahli di bidang mengkoreksi konten tersebut. Sebaiknya, menjaga koneksi dengan narasumber yang sudah memberikan waktu dan bantuan banyak dalam pengumpulan data.

Perkembangan musik jazz di Indonesia memiliki sejarah yang sangat panjang namun jarang ada sumber informasi melalui buku di tiap fase perkembangan musik jazz di Indonesia. Selain mengenai pengetahuan musik jazz di Indonesia pada era lama dan era baru, masih banyak hal mengenai perkembangan pada sejarah musik jazz di Indonesia yang dapat digali lebih dalam. Ketika masuk ke proses perancangan, sangat penting untuk mengetahui dan menyesuaikan buku tersebut dengan target masyarakat agar lebih efektif untuk mencapai tujuan.